

Standort für starke Unternehmen



Liebe Leserinnen und Leser,

Dattelner Unternehmen schreiben Erfolgsgeschichten. Geschichten, die einzigartig sind und Vorbild für andere sein können. Die herausragende Kompetenz dieser Unternehmen möchten wir sichtbar machen.

Eine Reihe von Dattelner Unternehmen besteht seit Jahrzehnten, andere seit Jahrhunderten und über Generationen hinweg. Diese Unternehmen sind im wahrsten Sinne des Wortes tief mit der Stadt Datteln verwurzelt.

Eine Gründung fand im Schafstall statt, andere in der Garage. Die Unternehmer starteten als Ein-Mann-Betrieb oder als kleines Wäschegeschäft. Aus unbekanntem Start-ups entwickelten sich erfolgreiche Unternehmen, die heute Arbeitgeber für viele Menschen sind und Jugendliche in einer Vielzahl von Berufen ausbilden.

Unternehmen, die so lange am Markt bestehen, überwinden Niederlagen und Krisen. Vor allem aber zeichnet sie aus, dass sie an entscheidenden Wendepunkten ihrer Geschichte ihre Chance genutzt haben: Sie haben das eigene Unternehmen durch neue Produkte und Dienstleistungen neu erfunden - und erfinden es heute noch immer neu.

„Digitalisierung“, „Big Data“, „Industrie 4.0“ und „Internet of Things“ sind zurzeit die Topthemen in der Wirtschaft. Aber wussten Sie auch, dass es dafür schon seit 1980 Softwarelösungen aus Datteln gibt?

Und ist Ihnen bekannt, dass ein Dattelner Unternehmen 2015 mit dem Gründerpreis NRW ausgezeichnet wurde? Lesen Sie selbst ...

Vielen Dank an alle, die an den Erfolgsgeschichten mitgewirkt haben. Sie machen Mut und stehen für die Stärke und Innovationskraft des Wirtschaftsstandorts Datteln.

Wir verstehen die Erfolgsgeschichten als offene, erweiterbare E-Book-Sammlung: Es sollen und müssen weitere Erfolgsgeschichten von Existenzgründern, Unternehmern und Forschern hinzukommen.

Sie schreiben auch an Ihrer Erfolgsgeschichte? Sprechen Sie uns an ...

Ihr

„Die Erfolgsgeschichten machen Mut und stehen für die Stärke und Innovationskraft des Wirtschaftsstandorts Datteln.“

André Dora, Bürgermeister